
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
令和６年度がスタートして早いもので約３か月が経ちました。気が付くと夏休みが目の前。様々な行事を通し

て子どもたちは、心も身体も成長をしてきました。 
 
 
 
ちょうど今から２年前のこの時期。新型コロナウイルス感染症の流行のため、しばらく実施できていなかった

プールを実施するとなり、プール清掃を保護者の方に協力をいただいたことを思い出します。長年の汚れで簡単
にはきれいにならないだろうと思っていたところ、保護者の皆様方の御協力であっという間にきれいになりまし
た。改めて保護者の方の力にありがたさを感じたことを覚えています。 
今年度は４年生～６年生の子どもたちが一生懸命に掃除をしてくれ、先日、きれいになったプールで「プール

開き」を行いました。ここ数年は熱中症の影響で実施できないこともありました。子どもたちの安全を第一に考
えて楽しい水泳学習にしてきます。夏休みまで残り１カ月。まだまだ「スーパーわくわく」していきましょう！ 

 
  
 
  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瑞穂小学校 

シンボルツリー 

学校教育目標 
 

「共に伸びる瑞穂っ子」 
みんな仲良し 

すすんで運動 
ほんきで学習 

発行責任者 校長 鶴田和寿 
 

～スーパーわくわく大作戦！～ 

令和６年度 香取市立瑞穂小学校 学校だより №3 【令和６年 6 月２5 日】 
 
圧７７日 
】 
 

☆皆さんの声を聞かせてください。 
「子どもたちへのメッセージ」「学校へのメッセージ」など、なんでもかまいません。これまでより強く、保

護者の方々、地域の方々と力を合わせて子どもたちの成長のために指導にあたりたいと思います。お気付きの
点、お子様の様子等を記入していただき、切り取り線から切り取り、担任までお願いします。ぜひ皆様の温かい
お言葉をお待ちしています。（表面下部）※匿名でもかまいません。 

………………………………………………………切り取り線………………………………………………………… 
＜子どもたち・学校へ＞                   年   組               



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 

☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.２号から なんと！６通もいただきました！（増えてきました！） 
※皆さんからの一言が、子どもたちも我々教職員にもとても励みになります。みなさんからの一言をお待ちしています。 

◯みずほっ子日記、とても楽しく拝見しています。子どもたちの様子をたくさん知ることができて嬉しいです。お忙しい中、毎日
更新してくださりありがとうございます。 

◯新しいきささげのアイコンマーク、とってもカワイイです！読むのがもっと楽しみになるような素敵なデザインですね～。 
◯運動会、ありがとうございました！校長先生をはじめ先生方の体力に感動です！ 
◯たくさんの方にあたたかく見守られ、支えられ、スーパーわくわく、スーパーのびのび楽しんでいる子どもの姿に元気をもらい
ました。感謝しています。すてきな運動会でした。ありがとうございました。 

◯先生方、運動会の準備、運営お疲れさまでした。上の子からとおして８年目の運動会でしたが、今までで一番スムーズで子ども
たちもまとまりがあり、生き生きとしていたと思います。日々の先生方の御指導の賜物ですね。すてきな１日をありがとうござ
いました。 

◯ペットボトルキャップを集めていることをもっと広めたほうが… 
 
※ たくさんのメッセージをありがとうございました。我々職員一同、保護者の皆様のあたたかいお言葉に感動をしています。子
どもたちのために頑張ろうと思い、子どもたちの頑張りを見て「よかった」と思っていたのですが、我々まで励ましていただ
き、もっともっと頑張ろうと思いました。 

  学校だより「きささげ」のロゴまでよく見ていただき、本当に嬉しいです。今年は「きささげの木」にきれいな花が咲きまし
た。シンボルツリー「きささげ」をこれからも大事にしていきます。引き続き学校だよりを読んでいただけると嬉しいです。 

  ペットボトルキャップの回収について、たくさん御協力をいただいております。ぜひ、今後も御協力をいただけるとありがた
いです。子どもたちの教育活動に活かしていきたいと思います。 

瑞穂小学校では、「ペットボトルキャップ」と「ベ
ルマーク」の回収を行っております。 
昨年度、集まったベルマークで子どもたちが使う

サッカーボールやドッジボールと交換しました。ま
た、ペットボトルキャップは年間２回の集計がある
のですが、昨年度後期の回収分で１４，７８１円に
なりました。この収益は PTA会計「教育充実費」に
計上され、子どもたちがより充実した学校生活を送
ることができるように活用していきます。 
ベルマーク、ペットボトルキャップは、児童昇降口

入口脇の回収 BOXで集めています。ぜひ御協力をお
願いします。 
目指せ２０，０００円！ 
 
 
５月１７日（金）退職校長会のみなさんが、体育館

周りの草を刈ってくれました。いつも瑞穂小学校の
子どもたちのことを考え、草刈りに来てくれていま
す。今週末の運動会でみずほっ子の頑張りが見られ
るようにとこの時期に来てくれました。みずほっ子
みんなで感謝をし、頑張っている姿を見てもらいた
いですね。退職校長会のみなさん、いつもありがとう
ございます！ 

６月３日～２８日まで瑞穂小学校に教育実習生が来て

います。将来、小学校の先生を目指し、現在は大学で勉

強中です。主に３年生の教室で子どもたちと一緒に過ご

しています。時々他の学年に行って一緒に勉強したり、

休み時間は子どもたちと一緒に遊んだりしています。服

部先生は瑞穂小学校の卒業生なので子どもたちの先輩で

す。素敵な先生になってほしいです。 

 

先日の大雨予報に伴う引き渡し下校の御協力をありが
とうございました。線状降水帯の発生、雷、台風などが
心配されます。登下校時の安全が確保できない場合、引
き渡しによる下校等の判断をさせて 
もらいます。子どもたちの安全を 
第一に考えての判断をします。 
お仕事等の都合をつけての対応 

かと思いますが、御理解、御協力を 
お願いいたします。 


